

BIC Weekly Bulletin Januari 5, 2024



Bethel International Church
 Address : 87-07 Justice Avenue, Elmhurst, NY
 Office : 87-07 Justice Avenue, Elmhurst, NY
 Phone : 718-806-1880
 Office Hour : Mon - Fri 11:00AM – 5:00 PM

Early Morning Prayer. Mon - Fri @ 5:00 AM
 Engage Youth Service. Friday @ 7:00 PM
 CORE. Saturday @ 6:30 PM
 Saturday Morning Prayer. Saturday @ 8:00 AM

Sunday Services Times
Northeast Location - At Bethel Center
 87-07 Justice Avenue, Elmhurst
 7:30 , 9:00 AM & 10:30 AM (Indonesia)
 12:00 PM (English)

ONLINE Sunday Service is also broadcasted at
www.bethelic.com

CHILDREN CHURCH IN PERSON @ HLC
 88 - 39 53rd Ave, Elmhurst NY 11373
 9 AM & 10:30 AM (All Classes)

Notes

BIC New York

HOSEA 10:12

*Menaburlah bagimu sesuai dengan keadilan,
 menuailah menurut kasih setia!
 Bukalah bagimu tanah baru,
 sebab sudah waktunya untuk mencari Tuhan,
 sampai Ia datang dan menghujani kamu dengan
 keadilan.*

Doa Pengurapan Pengerja Gabungan

(NY & Cabang2)
 Sabtu , 11 January 2025 @ 9AM
 Bethel Hall - NYPC

PELAYANAN JEMAAT

- Kebutuhan Doa
- Penyerahan Anak
- Baptisan
- Konseling Pernikahan

Dapat mengisi formulir melalui website gereja :
[www.bethelic.com /contact us](http://www.bethelic.com/contact-us)

Daily Bible Reading, Jan 6 – Jan 12

KEJ 15-17; LUK 6	Monday, Januari 6
KEJ 18,19; MZM 3; LUK 7	Tuesday, Januari 7
KEJ 20-22; LUK 8	Wed, Januari 8
KEJ 23-24; LUK 9	Thursday, Januari 9
KEJ 25,26; MZM 6; LUK 10	Friday, Januari 10
KEJ 27,28; MZM 4; LUK 11	Saturday, Januari 11
KEJ 29,30; LUK 12	Sunday, Januari 12

BERJALAN DALAM PIMPINAN TERANG TUHAN

Alkitab mencatat sejumlah tanda yang akan terjadi sebelum akhir jaman. Dalam Matius 24, Tuhan Yesus berbicara bahwa akan ada perang, kelaparan, gempa bumi, penyesatan, kemurtadan, kejahatan/kedurhakaan bertambah, kasih yang menjadi dingin, dan penganiayaan terhadap orang percaya. Kita telah melihat tanda-tanda tersebut sedang terjadi di masa ini.

Namun demikian kita tidak perlu takut karena Allah berjanji akan menyertai kita sampai kepada akhir jaman. Meskipun kegelapan menutupi bumi dan kekelaman menutupi bangsa-bangsa, tetapi terang Tuhan terbit atas kita dan kemuliaan-Nya nyata atas kita.

Sebab sesungguhnya, kegelapan menutupi bumi, dan kekelaman menutupi bangsa-bangsa; tetapi terang TUHAN terbit atasmu, dan kemuliaan-Nya menjadi nyata atasmu (Yesaya 60:2).

Hidup kita dituntun oleh tiang awan dan tiang api sehingga kita tidak perlu berjalan dalam kegelapan. Terang Tuhan yang terbit atas kita akan menuntun arah dan langkah/keputusan, memberikan pewahyuan untuk mengerti akan kehendak Allah. Terang Tuhan melindungi kita dari yang jahat dan memberi kekuatan untuk menang atas kegelapan.

Sesuram apapun keadaan dunia di waktu-waktu ke depan, tapi kita adalah orang-orang yang lebih dari pada pemenang dalam segala perkara. Akan tetapi semua itu tidak terjadi secara otomatis. Kemenangan kita di masa kegelapan harus didahului oleh ketaatan mengikuti kehendak Allah melalui pimpinan Roh Kudus-Nya.

Yesus berkata lagi kepada mereka, “Akulah terang dunia. Siapa yang mengikut Aku, ia tidak akan berjalan dalam kegelapan, melainkan ia akan mempunyai terang kehidupan” (Yohanes 8:12)

Sebelum melihat kemenangan di luar, kemenangan harus lebih dulu terjadi dalam diri kita. Kemenangan atas apa? Atas kelemahan, kesombongan, ketakutan/kekuatiran, keraguan, sakit hati, masa lalu; atas kemalasan, hawa nafsu kedagingan, dan atas kemiskinan mental.

Kemiskinan mental adalah pemikiran yang membuat seseorang merasa tidak puas dalam menjalani kehidupan yang diinginkan dan mengaktualisasikan diri. Orang tersebut merasa terjebak, tidak berdaya, tidak bersemangat, dan merasa tidak akan ada yang berubah. Ciri orang yang mengalami kemiskinan mental di antaranya merasa tidak memiliki harta, selalu berkekurangan, keinginannya tidak terpenuhi, merasa mandek, tidak termotivasi serta merasa hidupnya tidak menyenangkan.

Urapan kuasa Roh Kudus memampukan kita untuk bangkit secara supranatural dan semakin bersinar terang di tengah masa sukar. Apa saja yang kita kerjakan dibuat Tuhan berhasil. Hal ini tidak terjadi dengan kekuatan dan pengertian kita sendiri, tapi karena tuntunan terang firman dan kuasa Roh Allah.

Penting untuk dipahami bahwa Tuhan memberkati kita dengan keberhasilan bukan untuk memuaskan agenda pribadi kita, melainkan supaya kita menjadi berkat dan bisa menyaksikan perbuatan-perbuatan Allah yang besar kepada dunia (1 Petrus 2:9) Terang Tuhan memimpin kita supaya kita semakin bersinar di tengah kegelapan dan nama-Nya dipermuliakan.

Jika kita tinggal dalam firman Tuhan dan mengikuti pimpinan Roh Kudus, maka kita akan mendapat perkenanan dan penyediaan-Nya. Jika kita hidup dalam visi Allah, maka Ia akan menjadikan kita berhasil melakukannya. God's vision comes with His provision.

Bangkitlah, menjadi teranglah, sebab terangmu datang, dan kemuliaan TUHAN terbit atasmu (Yesaya 60:1).

Kita akan bangkit dan menjadi terang jika terang Tuhan menuntun hati dan pikiran kita. Oleh sebab itu jangan malas ataupun lalai menjaga hati dengan segala kewaspadaan. Perbarui pikiran kita dengan firman Tuhan senantiasa. Belajar percaya kepada Tuhan dengan segenap hati dan jangan bersandar kepada pengertian kita sendiri. Pelihara bahkan tingkatkan keintiman dengan Roh Kudus, supaya hati dan jiwa kita selalu dalam keadaan terang. Persekutuan yang erat dengan Roh Kudus menolong kita untuk hidup oleh iman.

Demikianlah hendaknya terangmu bercahaya di depan orang, supaya mereka melihat perbuatanmu yang baik dan memuliakan Bapamu yang di sorga (Matius 5:16).

Kuasa Roh Kudus membangkitkan kita menjadi terang dunia yang berdampak, bukan hanya pada perkara rohani tapi juga yang non-rohani/jasmani. Karena itu kita perlu memperluas wawasan/pengetahuan. Jangan sembunyikan talenta kita, tapi jalankan serta lipatgandakan. Talenta berbicara tentang karunia, waktu/kesempatan, pengaruh/influence, harta, bakat, kemampuan, keterampilan, dan sumber daya yang digunakan untuk melayani Tuhan dan sesama. Perbesar kapasitas iman dan kasih kita supaya siap dipercayakan rencana Allah yang besar di akhir jaman ini.

Jika kita membatasi diri hanya bercahaya di dalam komunitas orang percaya saja, lalu siapa yang akan menerangi orang dunia? mereka akan tetap berjalan dalam kegelapan karena tidak ada agen pembawa terang yang menerangi mereka. Janganlah menjadi seperti pelita yang diletakkan di bawah gantang yang menutup diri dan tidak memancarkan terang kepada dunia, melainkan angkat pelita kita di atas kaki dian supaya bisa menerangi semua orang.

Karena itu, perhatikanlah dengan saksama, bagaimana kamu hidup, janganlah seperti orang bebal, tetapi seperti orang arif, dan pergunakanlah waktu yang ada, karena hari-hari ini adalah jahat. Sebab itu janganlah kamu bodoh, tetapi usahakanlah supaya kamu mengerti kehendak Tuhan. Dan janganlah kamu mabuk oleh anggur, karena anggur menimbulkan hawa nafsu, tetapi hendaklah kamu penuh dengan Roh (Efesus 5: 15-18).

PENUTUP

Orang percaya telah menerima kuasa untuk hidup sebagai anak-anak Allah yang berjalan dalam terang. Tuhan mengangkat kita menjadi ‘kepala’, bukan ekor. Kita diberi otoritas dan kuasa untuk menghadirkan terang Kerajaan Allah di manapun kita berada. Doa, perbuatan iman, kasih serta talenta kita akan dipakai Allah seturut dengan rencana-Nya supaya bangsa-bangsa yang berjalan dalam kegelapan melihat terang yang besar dan terjadi penuaian jiwa yang besar.

Kuatkan dan teguhkanlah hati kita memasuki Tahun Baru 2025, tahun yang penuh tantangan serta ketidakpastian. Kasih karunia Tuhan yang berlimpah-limpah menjadikan kita lebih dari pemenang dalam segala perkara, Amin!